

# 町の話題

## 《いこい処》について



仲町のいこい処

成12年ころから、現在の商工会西に《いこい処》と命名し再出発致しました。

### 《位置づけ目指す方向》

平成17年に至り、町からの当該施設（空店舗対策事業費）への助成金が全額カットされた為、一時、《いこい処》の運営をどうするかで、町商店街等の有志による思いがその継続を後押しして、頑張り抜くこととなり、地域の一般の方々をはじめ、事業所、商店、飲食店等の皆様のご協力、ご支援により今から7年前の平成18年度夏から民間の力でほぼ運営されるようになりました。

地域の皆様の熱心な御協力を頂き自主運営という形で早くも7年目となりましたが、その間、店舗活用

の主体を成す『絵画、写真、書道展』をはじめ、『さつき盆栽展や俳句会』迄に発展、拡大し、年間を通じて予約で一杯という、うれしい悲鳴です。

時には、こうした施設は「お年寄りだけの立ち寄り場所」と白い目で見られた時もありましたが、最近

では、40代、50代の人達など、各種展示会を通じてのご来店も増加しつつあり更なる、こうした空店舗活用も視野に、もっと《アンテナ・ショップ》としての機能を果たせるようなご支援を頂ければ、広い地域振興の芽が更に発掘されて地域の活力と元気を秘めた地域づくりが出来ると確信致します。

《いこい処維持運営会：ひとり言》

### 編集室から

猛暑が続く今の時期は、健康管理が難しいものです。自分の体を健康に保てるように、規則正しい生活、早寝、早起き、軽い運動を心掛けて、冷房の使い過ぎには注意をしましょう。

節電も大切ですが、自分の体は、自身で気をつけて、元気でこれからの暑い夏を乗り切りましょう。

広報委員会では、定例会終了後に、年4回、議

会、たよりを発行し、住民の皆様、議会での審議の様子、町の状況を分かり易くお知らせすることに心がけております。今後、より身近に感じられるような、紙面づくりに、邁進していきますので、皆さんの、ご意見等をお待ちしております。

#### 広報発行特別委員会

委員長 矢嶋榮一  
副委員長 木暮弘元  
委員 原 秀男

高瀬政信  
堀口博志  
岡田武二

議会だより・会議録を  
ホームページでご覧下さい。  
<http://www.town.shimonita.lg.jp/>  
問い合わせ先：電話82-2111  
(内線610番)